

El desempleo vuelve a bajar por segundo mes consecutivo

Se consigna el mejor dato para un mes de junio de la última década

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de julio de 2019 - 17:58



Manteniendo la tónica registrada en la provincia, las cifras del desempleo experimentaron durante junio el segundo descenso consecutivo en el número de parados en lo que llevamos de año, convirtiéndose de paso en el mejor dato para un mes de junio de los últimos diez años.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.547 personas paradas registradas, lo que

se traduce en 11 desempleados menos que en junio, o lo que es lo mismo, un descenso del 0,7%.

Descenso que ha sido más significativo entre el colectivo masculino, que en junio registró 9 desempleados menos, pasando de los 622 contabilizados en mayo a los 613 con los que finalizaba junio, lo que se traduce en un descenso del 1,4%. Por su parte, entre el colectivo femenino el descenso ha sido casi testimonial, en concreto 2 desempleadas menos que en mayo, lo que supone un 0,21%, al pasar de las 936 registradas en mayo a las 934 de junio.

Este descenso, aunque leve, sigue manteniendo el índice interanual, un mes más, en valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 80 desempleados, lo que supone una caída del 4,91%, al pasar de los 1.627 contabilizados en junio de 2018 a los antes comentados 1.547 con los que finalizaba junio.

Por sexos, el colectivo masculino ha absorbido casi en su integridad este descenso, al pasar de los 685 varones desempleados consignados en junio de 2018 a los 613 con los que finalizaba el reciente mes junio, lo que se traduce en 72 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 10,85%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un descenso de 8 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 942 mujeres paradas registradas en junio de 2018, a las 934 con las que finalizaba junio, lo que se traduce en un descenso del 0,89%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, en junio se ha consignado el quinto incremento consecutivo de 2019, al pasar de los 3.774 contabilizados en mayo a los 3.920 con los que se cerraba junio (146 más en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), en junio también se ha consignado un incremento de esta variable, también el quinto consecutivo en el presente ejercicio, al pasar de las 2.324 Denos registradas en mayo a las 2.408 con las que se cerraba junio (84 más en el último mes).